

# LE PROPAGATEUR

VOL. I.

JANVIER 1904.

No. 1.

## Chronique mensuelle

Le Propagateur reparait ! Par suite de circonstances plutôt fâcheuses que voulues, il avait dû cesser de vivre, d'annoncer et de propager. Ce sera pour beaucoup une bonne nouvelle que celle de sa résurrection.

Son but ne variera guère, je suppose, d'avec celui de l'ancien qui fut, on le sait, très apprécié et très populaire. Comme son aîné il annoncera, en sa couverture savante, les bons livres, les solides volumes, les publications intéressantes de l'importante librairie qui le met au jour et le distribue aux quatre coins du pays.

Mais en plus, ce qui est sûrement un progrès, le Propagateur cesse d'être à proprement parler un livret d'annonce. Mieux que jamais il entend *propager*. Et il propagera quoi?—Il propagera des idées: des idées sérieuses, des idées utiles, des idées chrétiennes, des idées patriotiques, des idées plaisantes parfois, agréables toujours. Le *Propagateur*, ce sera un véhicule d'idées, eu d'autres termes, une revue, une vraie revue, pleine de choses substantielles, mais..... faciles! Que si donc, quelqu'un vous dit: Lecteurs, le *Propagateur* est un livre d'affaires; vous êtes en droit d'objecter: "Non, c'est une revue." Une revue moins savante que d'autres peut-être, qui ne visera ni à conduire les hommes, ni à diriger les partis, mais une revue tout de même, qui modestement tâchera de faire son petit bonhomme de chemin, sans nuire à aucune de ses sœurs, les grandes revues, et qui répandra autant qu'elle le pourra des idées saines et utiles.

On m'a fait l'honneur de me charger de donner, tous les mois, une chronique générale sur les hommes et les choses, les événements et les faits. Je réponds: Présent!

L'année commence; et, de toutes parts, les revues d'Europe et d'Amérique nous arrivent chargées de considérations de nature

